



Offre de bénévolat

La médiathèque du lectorat de français de la FILS recherche deux administrateurs ou administratrices bénévoles pour l'année universitaire 2022-2023. Les activités pourront débuter dès le mois de novembre, dans la mesure du possible.

Lieu : faculté d'ingénierie en langues étrangères - médiathèque du lectorat de français – salle JA 102a.

Descriptif général du poste : l'administrateur ou l'administratrice participe à la gestion de la médiathèque et collabore directement avec la lectrice de français pour garantir le bon fonctionnement de cet espace francophone ouvert à tous et à toutes ! L'objectif est de créer un vrai lieu d'échanges universitaires et de rencontres sociales. Les étudiants pourront profiter de cet espace pour venir étudier, emprunter des livres, consulter les livres sur place ou encore rencontrer d'autres francophones lors d'événements culturels.

MISSIONS PRINCIPALES

- assurer des permanences régulières à raison de 8 heures par semaine
- accueillir les étudiants
- classer et ranger les ressources
- proposer des idées d'activités sociales et culturelles
- mettre en place des activités et événements francophones
- participer à l'organisation de la médiathèque et à l'élaboration d'un planning

Des missions complémentaires pourront être demandées en fonction de la période d'activité.

QUALITES REQUISES

Etre force de proposition, être autonome, rigoureux et ponctuel, avoir un fort intérêt pour la culture francophone, être disponible plusieurs heures par semaine afin d'assurer les permanences, avoir un sens des responsabilités et être fiable

PROFIL

Etudiant ou étudiante de la filière francophone de la FILS avec un niveau B1-B2 en français et une réelle connaissance de la culture francophone.

Valorisation du bénévolat : à l'issue de la période de bénévolat, les étudiants et les étudiantes recevront une attestation de participation délivrée par la FILS.

Si cette offre vous intéresse, envoyez un CV en format PDF et une courte vidéo de présentation à leyla.bor@upb.ro avant le 24 octobre 2022.